Neuenkirchen, den 1.4.05

Hallo

ich war zunächst Ihren Werbeaussagen gegenüber skeptisch. Als jetzt jedoch bei meinem Firmenfahrzeug, einem Opel Monterey, der gesamte Antriebsstrang bei einer Laufleistung von 227.000km Geräusche zu machen begann, entschloß ich mich, Ihre Ölzusätze einmal auszuprobieren. Eine Reparatur wäre nicht mehr wirtschaftlich gewesen, so war die Entscheidung "verschrotten oder ein letzter Versuch" recht einfach. Entgegen meinen Erwartungen beseitigte der Einsatz Ihrer Additive in Getriebe-und Motoröl die Geräusche vollständig, und das Fahrgeräusch ist sogar einen Tick leiser als es beim Neufahrzeug war. Ich bin gespannt, wie lange Ihre Produkte das Fahrzeug noch im Einsatz halten. Ich werde Ihre Additive auf jeden Fall weiterempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Stahmer

l